

GOETHE-ZERTIFIKAT B2 ZEUGNIS

A1 A2 B1 **B2** C1 C2

██████████
Name · Surname

██████████
Vorname · First Name

██████████
Geburtsdatum · Date of birth

Kráľovský Chlmec
Geburtsort · Place of birth

13.12.2011
Prüfungdatum · Date of exam

Bratislava
Prüfungsort · Place of exam

Ergebnis · RESULT:

erreichte/maximale Punktzahl · attained/maximum score

LESEVERSTEHEN · READING COMPREHENSION	19 / 25
HÖRVERSTEHEN · LISTENING COMPREHENSION	20 / 25
SCHRIFTLICHER AUSDRUCK · WRITTEN EXPRESSION	22 / 25
MÜNDLICHER AUSDRUCK · ORAL TEST	21,5 / 25

INSGESAMT · TOTAL **82,50 / 100**

PRÄDIKAT · GRADE **gut · good**

Bratislava, 20.12.2011
Ort, Datum · Place, Date (day, month, year)

217-F-00587-11
Nummer · Number

M. Rudy
E. Hel
Prüfungskommission
Examination Committee



GOETHE-ZERTIFIKAT B2

Das Goethe-Zertifikat B2 wird vom Goethe-Institut getragen. Es wird weltweit nach einheitlichen Kriterien durchgeführt und ausgewertet.

The examination Goethe-Zertifikat B2 was developed by Goethe-Institut. It is administered and evaluated uniformly worldwide.

Diese Prüfung dokumentiert die vierte Stufe – B2 – der im *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmen* beschriebenen sechsstufigen Kompetenzskala. Die Stufe B bezeichnet die Fähigkeit zur selbstständigen Sprachverwendung.

The examination corresponds to the fourth level (B2) of the *Common European Framework of Reference*, which defines a six-level scale of proficiency. The B-level denotes skills in independent use of the language.

Mit erfolgreichem Abschluss dieser Prüfung haben Teilnehmende nachgewiesen, dass sie die überregionale deutsche Standardsprache für ihre persönlichen Belange im privaten, gesellschaftlichen, akademischen und beruflichen Leben einsetzen können.

Candidates who successfully pass the examination have proven that they are able to use the standard German language for their personal needs in private, social, academic or vocational life.

Sie können:

They are able to:

- komplexe gesprochene Standardsprache am Telefon und in Radiosendungen verstehen, dabei zu konkreten und abstrakten Themen die Hauptinhalte verstehen und für sich relevante Informationen entnehmen,
- eine breite Palette von Texten verstehen, darunter sowohl kürzere Texte (z.B. Anzeigen) als auch längere, komplexere Sachtexte, Kommentare und Berichte,
- sich in Briefen über komplexe Sachverhalte schriftlich klar und strukturiert ausdrücken und fehlerhafte Briefe anderer korrigieren,
- klar strukturierte mündliche Darstellungen zu allgemeinen Themen sowie zu Themen aus dem eigenen Interessensgebiet geben,
- sich in vertrauten Kontexten aktiv an informellen Diskussionen beteiligen, dabei Stellung nehmen und eigene Standpunkte darlegen.

- understand the main ideas of complex speech on the telephone and on the radio on both concrete and abstract topics, locating relevant details,
- understand a wide variety of texts including short texts (such as advertisements) and longer, more complex factual texts, comments and reports,
- write clear and structured letters on complex factual subjects, and correct errors in letters written by others,
- give clear, systematically developed descriptions on a wide range of general subjects or subjects related to his/her field of interest,
- take an active part in informal discussions in familiar contexts, commenting, putting his/her point of view and opinions clearly.

Das Goethe-Zertifikat B2 besteht aus einer 190-minütigen schriftlichen Gruppenprüfung mit den Prüfungsteilen Leseverstehen, Hörverstehen und Schriftlicher Ausdruck sowie einer 15-minütigen Paarprüfung bzw. einer 10-minütigen Einzelprüfung.

The Goethe-Zertifikat B2 consists of a written test with sections on reading and listening comprehension and written expression (190 minutes) and an oral test taken in pairs (15 minutes) or individually (10 minutes).

In der Prüfung lassen sich maximal 100 Punkte erreichen. Die Bestehensgrenze liegt bei 60 Punkten bzw. bei 60 Prozent.

The examination has a maximum of 100 points. 60 points (60 %) is the minimum passing score.

PUNKTE · POINTS	PRÄDIKAT · GRADE
100 - 90	SEHR GUT
89,5 - 80	GUT
79,5 - 70	BEFRIEDIGEND
69,5 - 60	AUSREICHEND
59,5 - 0	NICHT BESTANDEN